

Steirische Sportler des Jahres 2016 gekürt

In der Grazer List-Halle wurden am 12.05.2016 die steirischen Sportler des Jahres 2016 gekürt.

Die Steiermark zeigte groß auf und konnte gleich drei der begehrten 1. Plätze einnehmen.

Platz 1 und somit der beliebteste steirische **Nachwuchssportler des Jahres 2016** ist unser Junioren Vizeweltmeister in der Herren Abfahrt 2016:

Stefan Babinsky (SV SC Gaal)



Offizielle „**Sportlerin des Jahres 2016**“ der Steiermark darf sich nun seit gestern unsere

**Cornelia Hütter
(SV St. Radegund)**

nennen und nimmt ihren Preis, den Bronzenen Diskuswerfer, voller Stolz entgegen. Nach einer „Wahnsinnsaison“, wie sie selbst zugibt hat sie nun gut lachen: „Ich fühlte mich schon vor der Saison gut. Aber dass alles so aufgeht, war natürlich super!“



Eine große Ehre wurde

**Christian Mitter
(WSV Ramsau/D.)**

zuteil. Der Steirer, der die norwegischen Ski-Stars trainiert, wurde nicht nur **Trainer des Jahres** – er erhielt auch besondere Glückwünsche. Henrik Kristoffersen (norwegisches Technik-Ass) wurde via Skype der Galanacht zugeschaltet und gratulierte seinem Trainer.

